



17 février 2016

Engagement des forces de police durant les festivités de carnaval Statistiques pour la période du 2 au 12 février 2016

(IVS).- Les forces de la police cantonale ont été passablement sollicitées durant la période du carnaval. En collaboration avec les polices municipales, elles ont répondu avec efficacité aux différents appels de la population. Au vu du nombre important de personnes participants aux différentes manifestations, ces quelques jours se sont globalement bien déroulés, sur le plan de la sécurité routière et de la criminalité, à l'exception de deux tragédies (un accident mortel de la circulation à Uvrier et un blessé grave à Savièse). La présence policière renforcée et visible durant ces festivités ont permis d'éviter de nombreux problèmes et drames. Voici les statistiques pour la période du 2 au 12 février 2016

Appels à la Centrale d'engagement durant les festivités de carnaval :

Appels au 117	:	1201	Appels au 118	:	387
Appels au 112	:	577			

Quelque 2165 appels ont été gérés par les agents de la centrale d'engagement. Ce nombre est important et correspond à une période chargée. Il est à préciser que certains appels correspondent à des cas « bagatelles » (demande de dépannage d'une voiture, etc.), ou que plusieurs appels correspondent au même événement (ex. : annonce d'un incendie par plusieurs témoins).

Nombre d'infractions :

Vols simples	:	6 cas	Vols à la tire	:	13 cas
Vols à l'arraché	:	2 cas	Cambriolages	:	0 cas
Brigandage / racket	:	0 cas	Autres	:	1 cas
Affaires de mœurs	:	4 cas			

Ces affaires étant placées sous la conduite de la justice, via le Ministère public, il ne nous est pas possible de communiquer de plus amples renseignements. Des précisions éventuelles doivent être sollicitées auprès du pouvoir judiciaire.

Circulation routière : un accident mortel

Événement particulier : intervention pour une personne grièvement blessée à Savièse.

Personne de contact :

